

---

FDP Waldeck-Frankenberg

## PLANWIRTSCHAFTLICHER ÖKOAKTIONSPLAN IST GESCHEITERT

04.05.2023

---

**Die schwarz-grüne Landesregierung hat heute eine Zwischenbilanz ihres Ökoaktionsplans gezogen. Dazu erklärt die umweltpolitische Sprecherin der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Wiebke KNELL:**

„Die Landesregierung ist mit ihrem Ziel, ein Viertel der landwirtschaftlichen Flächen in Hessen zu Ökoflächen zu machen, gescheitert. Von daher sind die schwarz-grünen Jubelarien über einen Flächenanteil von 16,6 Prozent unverständlich. Abgesehen davon hat es eben keinen Sinn, planwirtschaftliche Ziele festzulegen und dafür in fünf Jahren 32 Millionen Euro auszugeben. Die Landwirte sollten selbst entscheiden, wie sie arbeiten und ihre Produkte erzeugen wollen. Dazu braucht es keine Planwirtschaft.“